

Neuer Steg ist eingeweiht



Foto: Urbatzka

Günter Schröder (re.) durchschneidet das Band zum neuen Bootssteg.

(Elmshorn/su) Nach langer Planungs- und Bauphase konnte der Ruderclub auf seinem Gelände, Wisch, jüngst die Einweihung des neuen, zweiten Bootsstegs feiern. Damit geht für den Verein ein langer Engpass zu Ende. Die Konstruktion

von acht Metern Länge und drei Metern Breite hat insgesamt rund 20.000 Euro gekostet. Der Verein leistete die Erdarbeiten in Eigenregie und erhielt zudem Zuschüsse von der Stadt sowie eine Förderung von der Sparkasse Elmshorn.